



# Don Bosco und der Unterschied zwischen „brav“ und „herzensgut“?

*Don Bosco und der Unterschied zwischen „brav“ und „herzensgut“? Die Predigt von Bischof Stefan Oster am Don-Bosco-Fest in der Pfarrei Arnstorf 2025.*

Mit vielen Jugendlichen und zahlreichen weiteren Gläubigen aus der näheren und weiteren Umgebung feierte Bischof Stefan Oster in der Pfarrei Arnstorf am 31. Januar 2025 das Don-Bosco-Fest. Die Pfarrei, das bischöfliche Jugendamt, das Ministrantenreferat und der örtliche BDKJ hatten die Feier organisiert, der Chor „Oschiroh“ hat den Gottesdienst wunderbar mitgestaltet.

In der Predigt ging es ihm besonders um die Herzenshaltung Don Boscos im Umgang mit den Jugendlichen. Bischof Stefan verdeutlichte dies am Unterschied zwischen den Worten „brav“ und „herzensgut“. Das machte es an drei Punkten fest: der Wahrhaftigkeit, dem Leben aus der vergebenden Liebe und der schönen Tat.

## Wahrhaftigkeit, Leben, vergebende Liebe und die schöne Tat

Am Ende des Gottesdienstes hat Bischof Stefan Frau Gabriel (im Bild vorne links neben dem Bischof) eigens für ihren Dienst gesegnet und ausgesandt. Und anschließend war noch ein sehr geselliger und begegnungsreicher Stehempfang im Pfarrheim.

Das Bild zeigt die vielen Priester und den Diakon, die konzelebriert haben. Vorne neben dem Bischof stehen Pfarrer Michael Osterholzer und vorne links Jugendpfarrer Hubertus Kerscher. Dazu die zahlreichen Ministranten aus dem Pfarrverband Arnstorf und aus Gern. Gern, da es der Ort ist, aus dem die neue Jugendseelsorgerin im Jugendbüro Pfarrkirchen, Angelika Gabriel, herkommt.

**Hier die Predigt zum Nachhören und Downloaden:**

[Bistum Passau](#) Nachgefragt bei Don Bosco: Was ist der Unterschied zwischen "brav"...

SOUNDCLOUD

Privacy policy 229

---

Hören Sie auch die Predigt der Heiligen Messe anlässlich des Don-Bosco-Festes in der [Salesianer-Niederlassung in Waldwinkel/Aschau am Inn](#): „[Don Bosco: Junge Menschen in die Freiheit führen!](#) Aber in welche?“